

Hito en la exploración antártica

Catalina Galleguillo Espartítulo: Primera mujer piloto en volar en la Antártica

● La Teniente Segundo ha podido conseguir este logro representando e inspirando a toda una nueva generación de mujeres.

Valentina Pérez
periodistas@elpinguino.com

En un emocionante avance para la Armada, la Teniente Segundo Galleguillo ha marcado un hito significativo al convertirse en la primera mujer piloto de la Armada en volar en la Antártica. Este logro no solo resalta su dedicación y



“Espero que este hito sirva de inspiración para aquellas mujeres que están buscando sus desafíos y sus sueños”.

Catalina Galleguillo Espartítulo.

habilidad, sino que también inspira a una nueva generación de mujeres a perseguir sus sueños en el ámbito militar y más allá.

Un vuelo histórico

“Bunastardes, soy la Teniente Segundo Catalina Galleguillo Espartítulo”, comenzó diciendo con orgullo la Teniente Segundo en un reciente comunicado. “Me desempeño como piloto del naval 4-4, helicóptero embarcado en el rompehielos Almirante Viel. Nos encontramos en la segunda expedición Antártica en la unidad y hoy día efectuamos un sobrevuelo en Bahía Hanusse en busca de placas de hielo para que el buque pueda efectuar sus pruebas operacionales”. La misión de sobrevuelo en Bahía Hanusse no solo tenía como objetivo la identificación de placas de hielo para asegurar las pruebas operacionales del rompehielos Viel, sino que también marcó un momento histórico al realizarse al sur del Círculo Polar. Este evento subraya la capacidad de la Armada para operar en condiciones extremas y su compromiso continuo con la exploración y la investigación en la Antártica.

Inspiración para futuras generaciones

“Para mí es un orgullo haber sido la primera mujer en la Armada en volar en la Antártica”,

expresó Catalina, haciendo especial mención a que el vuelo se efectuó al sur del Círculo Polar y operando en todo momento con plataformas navales. “Espero que este hito sirva de inspiración para aquellas mujeres que están buscando sus desafíos y sus sueños”. Las palabras de la Teniente Segundo no solo reflejan su propio sentido de logro, sino también su deseo de motivar a otras mujeres a perseguir carreras y roles que históricamente han sido dominados por hombres. Su éxito demuestra que con determinación y apoyo, cualquier barrera puede ser superada.

Futuro

La expedición en curso, la segunda de su tipo, subraya la importancia de la colaboración internacional y la investigación en la región antártica. El rompehielos y su tripulación están comprometidos con el avance del conocimiento científico y la evaluación de las condiciones ambientales en una de las áreas más inhóspitas del planeta. Con figuras pioneras como la Teniente Segundo Galleguillo Espartítulo, la Armada sigue demostrando su liderazgo en la exploración y operación en la Antártica con un enfoque de equidad de género. Su éxito no solo es un testimonio de su habilidad y valentía, sino también un recordatorio de la importancia de la diversidad y la inclusión en todas las áreas de servicio.



En este hito para la aviación en la Armada de Chile, se espera que las mujeres puedan seguir siendo protagonistas en un futuro.

